
¿ Qué tan difícil es enfrentarse a un jugador que nunca has enfrentado antes? 
Es difícil porque no sabes que esperar, a veces pasa, es parte del deporte y puedes 
enfrentarte a jugadores que nunca has enfrentado antes. 
 Puede ser alguno nuevo o que nunca lo hayas jugado o el jugador al que te has enfrentado 
muchas veces y todo es parte del deporte. 
Andrew, ¿Cuál es tu opinión sobre Alex Hernández y cómo ha sorprendido a este nivel? Es 
difícil de decir porque hoy se trataba más de mí. Estaba tranquilo porque sabía que él 
dependía de mí, Alex estaba jugando más a la defensiva, no atacando mucho, así que me 
sentía muy cómodo, por eso es difícil decir algo, porque él no estaba haciendo mucho o 
creando mucho, estaba más a la defensiva, jugando los balones de un lado a otro, el 90 % 
cruzados, especialmente con una espalda dura, por eso es difícil decir algo. Cuando juegas 
contra este tipo de jugadores, todo depende de si vas a perder el partido porque lo pierdes o 
vas a ganar el partido y eres un ganador, así que supongo que en la primera ronda porque 
Taro  estaba jugando un juego similar, le gusta jugar más a la defensiva, así que estaban 
jugando entre ralleys y el partido fue super largo y entonces el le gano y hoy estaba jugando 
más al ataque y gane el partido. 


